



ESPAÑA

Y LOS TRAJES DE

España y sus trajes regionales... Un testimonio más de la variedad y belleza de España. Los trajes regionales expresan con sus colores diferentes y formas diversas lo que también significa nuestra geografía: la riqueza inmensa de nuestro suelo, de nuestro panorama, de nuestras costumbres. Y, por encima de todo, la Unidad, España con su destino universal, penetrada toda ella de su misión, unida para realizarla.

Las Organizaciones Juveniles Femeninas han sabido valorizar excelentemente toda la entraña española que guardan estos antiguos trajes, y también toda su belleza, toda su gracia y realce femenino.

